

del Partido, que de mejorarse y ajustarse exactamente a las resoluciones del Comintern sobre el caracter especial de la revolucion en los paises semi coloniales, sera una arma todavia mejor para enrolar mayores masas en las movilizaciones revolucionarias y realizar un vasto trabajo de reclutamiento para las filas de nuestro Partido.

Entre los progresos realizados por el Partido, deben ser mencionados el desarrollo del mismo, su extensio a muchas regiones del pais, em comparacion a la situacion del P. de dos anos atras.

La labor parlamentaria de nuestros diputados y regidores abordando problemas y casos concretos de interes para la poblacion trabajadora y utilizando la tribuna para la propaganda de los objetivos del Partido, contribuyes grandemente a extender nuestra influencia, a ganar las simpatias de las grandes masas para nuestro Partido. En ese sentido es de gran importancia, la propaganda de la linea y directivas del P. llevada a efecto en las intervenciones de nuestros diputados en el parlamento, que en esta forma practica, resaltan la diferencia entre el Partido Comunista y los demas partidos buegueses terratenientes, defensores de las empresas imperialistas. Un magnifico sintoma de la salud del Partido y de la disciplina revolucionaria de este, es el hecho de que el salario de sus representantes en el parlamento, es cobrado por la secretaria de finanzas del Partido y que ellos disfrutan solo una tercera parte de este salario, pasando las dos terceras partes restantes a la tesoreria del Partido.

Otro punto digno de ser subrayado, es el internacionalismo proletario desarrollado por el PC. de Costa Rica; dedicando en su organo central, seria atencion a la lucha, del proletariado aleman y austriaco, y en especial a la lucha de los PC. hermanos del Caribe, el PC. de Cuba, Venezuela, Salvador, Honduras, etc.

Sin embargo es necesario para superar y extender estos lados positivos de nuestro trabajo, analizar ciertos lados negativos y faltas del mismo, para que a base de una autocritica, bolchevista, podamos mejorar el trabajo del P. asegurar la consolidacion de la influencia de este entre las amplias masas.

En esta carta nos referiremos solamente a algunas cuestiones que nos parecen de gran importancia, para el desarrollo del trabajo del Partido.

I.- Nos parece que no hay suficiente claridad respecto a los razgos caracteristicos de la vida economica de Costa Rica, de la politica colonial del imperialismo americano, de las relaciones de clase y del caracter de la proxima etapa de la revolucion en el pais, clarificacion necesaria e imprescindible en el trabajo del Partido, en su actividad y tactica.